
産業建設常任委員会活動レポート 

 

 開催日時：令和４年９月１３日(火) 

 開催場所：３・４号委員会室 

 

町民生活部 

 

１．町有バス整備事業について 

【主な質疑】 

委員：次に購入予定のマイクロバスは車イスには対応していますか？ 

担当：車イスには対応していません。次回より検討したいと思います。  

委員：車イスの方や足の不自由な人のために、災害時に役に立つようなバスを考えて

はいかがですか？ 

担当：今後バスの再編を含め検討していきたいと思います。 

委員：雪に強い４WD をなぜ購入しないのですか？ 

担当：燃費、維持費、購入費を考え、またバス事業者の意見などを参考に２WD の車両

にしました。 

委員：路線バスが雪のため運休することが多いので、４WD を検討していただきたい。 

 

２．マイナンバーカード普及促進事業について 

【主な質疑】 

委員：マイナンバーカードの普及率を上げるため、高齢者のために介護施設等に出向

いて申請を請け負うことはどうですか？ 

担当：現在多忙のため、出張申請の体制が整わない状況ですが、落ち着いたら検討した

いと思います。 

 

３．高齢者世帯等生活応援給付金給付事業について 

【主な質疑】 

委員：支給対象世帯が 2,250 世帯と書いていますが、なぜ周知チラシを全戸 10,700 世帯

に折込しなければならないのですか？ 

担当：事業の信憑性や、全戸配布することにより、別に生活されている家族の方への

周知を目的としています。 

 

４．その他（ゴミ処理場計量器の件について） 

【主な質疑】 

委員：ゴミ処理場の計量器は直りましたか？ 



担当：基板交換で一時的に回復していますが、まだ不具合が出ているので今年度中に

本格改修する予定です。 

 

総 務 部 

 

１．社会教育施設 Wi-Fi 環境整備事業について 

【主な質疑】 

委員：今回の Wi-Fi 整備は総合文化会館と交流センターの２箇所ですが、今後、他の

施設に増やしていく考えはありますか？ 

担当：公共施設の Wi-Fi 設置状況は、小学校、中学校、総合体育館、なかまっぷ、福祉

センターなどです。今後は他の施設についても費用対効果の検証をしていきま

す。 

 

教育委員会 

 

１．社会教育施設 Wi-Fi 環境整備事業について 

【主な質疑】 

委員：総合文化会館と交流センターは、豪雪時の緊急避難所に指定されていますが、

Wi-Fi の設置は冬までに間に合いますか？ 

担当：昨今の社会情勢上、部品などが入り難い状況ですが、速やかに手続きを進め、年

内に設置したいと考えています。 

 

２．スポーツ文化遠征費補助金について 

【主な質疑】 

委員：本年度末までの全国大会等の遠征費の補助や、キャンセル料の補助と考えてい

いですか？ 

担当：３月までの全道大会、全国大会を補助するものです。また、新型コロナウイルス

感染症による大会の延期または中止に伴い生じた、交通費及び宿泊費のキャン

セル料は半額を補助します。 

 

建設水道部 

 

１．街路補修工事費について 

【主な質疑】 

委員：補修場所と補修内容をお聞きしたい。 

担当：工事は市街地の東西を結ぶ中央通りと南北に貫く大通りを境にして４工区に分

割し行います。補修箇所は、東中の北６丁目通、公営住宅から支援学校、睦南５

丁目通、北４丁目通、南３丁目通、神社下あたりです。また西７条通、中標津小



グラウンド横などの一部をオーバーレイ工法により補修、マンホールや排水溝

周りの段差やへこみなどをパッチング工法により補修します。 

 

２．施設等改修工事費について 

【主な質疑】 

委員：森林公園のロッジ４棟を直すとありますが、説明をお願いします。 

担当：古いＡロッジ、Ｂロッジを解体し、新設のロッジ４棟を増やします。既存のロッ

ジ７棟は、フロアー樹脂に張り替え、開閉式の窓への交換、網戸、ロールカーテ

ン、屋根の塗り替え、外装の塗り替えをしています。 

委員：ロッジ使用料が安すぎると思いますが、料金改定はしないのですか？ 

担当：現在、料金改定に向けて準備しています。若干の値上げ予定になります。 

委員：料金収入を芝の整備など、維持管理に使って欲しい。 


